



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se ha procedido al análisis y diagnóstico de la situación de los parques naturales

Desde el PP se demanda a Europa una mayor disponibilidad presupuestaria para el Medio Ambiente

Vinaròs 27-05-2009

El alcalde de Peñíscola, Andrés Martínez Castellá, en su calidad de vicesecretario general del PP provincial, ha clausurado la jornada que la comisión provincial de Medio Ambiente ha celebrado este miércoles día 27 en Peñíscola, una reunión de trabajo, presidida por el secretario ejecutivo de Desarrollo Sostenible del PP provincial, Mariano Castejón, en la que se ha procedido de manera especial al análisis y diagnóstico de la situación de los parques naturales como hitos geográficos importantes que contribuyen a la conservación del medio ambiente en general de nuestra Comunitat, que se caracteriza por una notable diversidad de ambientes que configuran un patrimonio natural rico y variado.

Andrés Martínez, además de resaltar la importancia de esta jornada coincidiendo con la celebración del Congreso Eurosite en Peñíscola cuya temática de este año está enfocada en la gestión de espacios naturales, y hacer un repaso a la importancia que el PP da a la protección del medio ambiente a nivel provincial, comarcal como local, especificando las peculiaridades del parque de la Serra d'Irta, ha manifestado que *"he recogido las demandas de la comisión a trasladar a Europa en aras a conseguir una mayor disponibilidad presupuestaria que permita actuaciones para mejorar las infraestructuras viarias y de saneamiento como las infraestructuras que permitan un uso social, sostenible y ordenado del medio junto al fomento de la investigación, estudio, educación ambiental y patrimonio cultural, histórico y etnográfico"*

Ante las próximas elecciones europeas, desde el PP se apuesta en asumir el compromiso para gestionar y conseguir fondos europeos específicos que se destinen a acciones de conservación y mejora de recursos naturales para ayudar a paliar las deficiencias con las que hoy nos encontramos.

En la jornada de trabajo, junto a los miembros de la comisión, Antonio Cases, Vicente Diago, Teresa Vicente y Constantino Simó, especialistas en la temática tratada, han participado además otros miembros de la comisión provincial.

Según manifestaba Mariano Castejón, *"La jornada de trabajo ha resultado altamente productiva"* y reconocía que *"como la mayor parte del territorio protegido de la Comunitat es de propiedad privada se hace necesaria la ayuda desde Europa para la adquisición de terrenos que puedan ser gestionado"*.



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El diputado autonómico popular insistía que *“a mayor disponibilidad económica de nuestra Comunitat se podrán ofrecer subvenciones a los titulares de los aprovechamientos con fines de limpieza de monte, recuperación cultivos abandonados, restauración de zonas degradadas, etc. factores que contribuyen a una mayor prevención de incendios forestales”*

Una de las conclusiones más destacadas que se ha presentado ha sido la apuesta por la protección que debe realizarse de forma compatible con el mantenimiento y desarrollo de la actividad socioeconómica, tanto de los titulares de los terrenos como de los municipios implicados en la protección, siempre con criterios de uso sostenible de los recursos naturales y la búsqueda de modelos innovadores de ecodesarrollo, ya que la defensa medioambiental debe llevar aparejada por cuenta de la sociedad, la colaboración técnica y económica con el fin de contribuir al cumplimiento de los objetivos previstos tanto en el mantenimiento como en la promoción de los espacios naturales y protegidos que posibilitan la captación del denominado turismo activo y de naturaleza.

Hay que recordar, tal como ha expuesto Mariano Castejón, que la Comunitat Valenciana cuenta con el 30 por ciento del territorio protegido, convirtiendo así la Red de Parques Naturales en un recurso de capital relevancia. La Comunitat dispone de un total de 22 Parques Naturales, que suman 169.494,06 hectáreas protegidas, cerca de 50 parajes naturales municipales, 8 paisajes.